

# L'antenne 4G pourrait être déplacée

**Le collectif des habitants de Puygros a proposé un nouvel emplacement pour l'antenne 4G qui doit être installée sur la commune.**

Le projet d'une antenne 4G à Puygros a été lancé en juillet 2020. Dans un premier temps, l'échange fut difficile entre citoyens, entreprise téléphonique et conseillers municipaux. L'antenne de 42 mètres de haut, à 300 mètres des habitations, semblait s'imposer aux habitants de Puygros comme quelque chose d'irréversible.

## Une rencontre avec le Parc des Bauges, la mairie et le Département

Ceux-ci se sont organisés en collectif depuis, et ont mené



**L'antenne doit avoir une hauteur de 42 mètres (deux fois la hauteur de la croix du Nivolet). Elle est essentiellement destinée à couvrir les communes de Curienne et Thoiry, ainsi que les zones blanches de Saint-Jean-d'Arvey.** Archives photo Le DL/Maëva BOUACHRINE

leur combat pour trouver un compromis sur cette implantation. Ils ont réfléchi à un meilleur emplacement une centaine de mètres plus haut

en limite de forêt, sur la même parcelle cadastrale. Cela permettrait de diminuer l'impact visuel, d'éloigner l'antenne des premières habitations et éven-

tuellement de diminuer sa hauteur. Le collectif a interpellé la mairie et le Département. La personne en charge du dossier au niveau du Département

a lancé une rencontre sur place, en présence de toutes les instances concernées : la préfecture, le Parc des Bauges, la mairie et le maître d'œuvre chargé des travaux par SFR. Réunion à laquelle le collectif regrette ne pas avoir été invité.

Compte tenu de la situation en zone Natura 2000, le Parc des Bauges a demandé dans un premier temps le report des travaux fin juin afin de protéger la reproduction de la faune et de la flore. Sans compter que l'héliportage prévu pour le matériel est un risque inévitable pour les animaux.

Rappelons que cette antenne prévue sur la commune de Puygros doit permettre de couvrir la zone blanche de Saint-Jean-d'Arvey.

Contactés, les élus de la commune n'ont pas souhaité réagir à cette proposition.